



www.mg.co.id

Juventus Disebut Mulai Bangkit Lagi

SALERNO (IM) - Juventus meraih kemenangan 2-0 atas klub lemah, Salernitana pada pekan ke-15 Liga Italia musim ini. Hasil tersebut memutus tren negatif Bianconeri di dua laga terakhir. Bermain di Stadion Arechi, Rabu (1/12) dinihari WIB, Juventus membuka keunggulan di menit ke-21 lewat tembakan jarak jauh Paulo Dybala, lalu digandakan oleh Alvaro Morata sontekannya di menit ke-70.

Kemenangan ini disambut baik oleh pelatih Juventus, Massimiliano Allegri. Ia menilai bahwa Juventus mulai bangkit dan siap bermain baik di laga selanjutnya. "Kami bangkit dari momen tekanan karena kami kalah melawan Atalanta di kandang," kata Allegri dilansir dari Tuttomercatoweb, Rabu (1/12).

Ya, sebelumnya mereka dipermalukan oleh Chelsea dengan skor telak 0-4 di Stamford Bridge pada Rabu 24 November 2021. Kemudian Atalanta menghancurkan mereka di Turin dengan skor 0-1 pada akhir pekan kemarin.

Allegri mengaku, bermain di markas Salernitana itu bukanlah hal yang mudah. "Para pemain tampil bagus, tidak mudah melawan

Salernitana. Ketika Anda tidak menang, dan Anda harus bangkit," ujarnya.

Dalam laga itu Dybala dan kawan-kawan memang tampil gemilang. Selain dua gol tercipta, statistik ciamik lainnya juga berhasil dicatatkan, seperti 74 persen penguasaan bola dan tujuh tembakan on target dari 18 percobaan.

Juventus saat ini berada di urutan ketujuh klasemen Liga Italia dengan 24 poin, sementara Salernitana ada di posisi buncit dengan 8 poin. Selanjutnya Juventus akan mendapatkan perlakuan dari Genoa di laga pekan ke-

16, pada Senin 6 Desember 2021 dini hari WIB. ● vdp



Pique Tak Ingin Kecewakan Xavi

BARCELONA (IM) - Gerard Pique mengakui ada tekanan tambahan saat dirinya harus dilatih oleh mantan rekannya, Xavi Hernandez. Blaugrana adalah klub yang selalu dibela Xavi selama menjadi pesepakbola.

"Memiliki Xavi sebagai pelatih, tentu memberi tekanan tambahan pada saya. Sebagai pemain, Anda tidak ingin mengecewakannya. Secara moral saya harus memberikan yang terbaik dan jika penampilan saya bukan yang terbaik, saya merasa seperti mengecewakannya," kata Pique dikutip dari Marca.

Xavi didatangkan dari Al-Sadd dan saat ini telah menjalani tiga laga sebagai pelatih. Pria berusia 41 tahun itu pasti tahu banyak dapur Barcelona. Hal itu yang mendasari manajemen klub mempertaruhkan kepercayaan kepada Xavi agar bisa membawa Barcelona kembali ke jalur juara.

Di skuad Barcelona besutan Xavi ini ada beberapa pemain muka lama, termasuk Pique, yang merupakan rekan satu tim Xavi selama masih menjadi pemain.

Pique sendiri sudah berusia 34 tahun. Sebagai pemain dan juga seorang bek, usia tersebut

sudah sangat tidak muda lagi. Beberapa laporan media setempat dalam sepekan terakhir menyebutkan Pique dapat mempertimbangkan pensiun pada akhir musim ini. Dia mengakui transisi ke kehidupan pascapepakbola tidak akan mudah, terlepas dari usaha bisnisnya.

"Butuh waktu lama bagi Anda untuk beradaptasi dengan kehidupan baru. Orang bisa membutuhkan waktu satu tahun atau lebih. Dan orang-orang semakin jarang mengenali Anda di jalan dan generasi demi generasi berubah. Pesepekbola tidak siap untuk perubahan ini. AFE (Asosiasi Pesepekbola Spanyol) harus mempersiapkan orang untuk menghadapi perubahan itu," kata Pique. ● vdp

Xavi didatangkan dari Al-Sadd dan saat ini telah menjalani tiga laga sebagai pelatih. Pria berusia 41 tahun itu pasti tahu banyak dapur Barcelona. Hal itu yang mendasari manajemen klub mempertaruhkan kepercayaan kepada Xavi agar bisa membawa Barcelona kembali ke jalur juara.

Di skuad Barcelona besutan Xavi ini ada beberapa pemain muka lama, termasuk Pique, yang merupakan rekan satu tim Xavi selama masih menjadi pemain.

Pique sendiri sudah berusia 34 tahun. Sebagai pemain dan juga seorang bek, usia tersebut



MU Kontra Arsenal di Old Trafford

Laga nanti begitu penting bagi Manchester United untuk menembus posisi empat besar klasemen. Saat ini MU ada di urutan kedelapan, terpaut lima poin dari West Ham United (4) dan Arsenal (5).

MANCHESTER (IM) - Manchester United (MU) akan menjamu Arsenal pada pekan ke-14 Liga Inggris 2021-2022 di Stadion Old Trafford, Jumat (3/11) dinihari WIB.

Menjelang pertandingan, manajemen Setan Merah mengumumkan, pelatih sementara Ralf Rangnick akan absen pada laga tersebut. "Manchester United telah mengkonfirmasi Michael Carrick akan tetap menjadi pelatih sementara untuk pertandingan Liga Inggris melawan Arsenal pada hari Kamis (waktu setempat)," bunyi pernyataan Man United mengutip laman resmi klub.

Rangnick sebelumnya telah diumumkan menjadi pelatih

sementara, Senin (29/11). Juru taktik asal Jerman itu akan menjabat hingga akhir musim 2021-2022.

Rangnick masih menunggu izin kejanya disetujui oleh pihak berwenang. Persoalan bertambah rumit kala Pemerintah Inggris memperketat kebijakan pembatasan untuk mencegah penularan Covid-19.

Salah satu sorotan terhadap Michael Carrick adalah mencadangkan Cristiano Ronaldo saat bertanding di Liga Inggris melawan Chelsea. Apakah pada laga nanti, ia kembali melakukan hal yang sama?

Laga nanti begitu penting bagi Setan Merah untuk menembus posisi empat besar

klasemen Liga Inggris musim ini. Saat ini Manchester United ada di urutan kedelapan, terpaut lima poin dari West Ham United (4) dan Arsenal (5).

Maka, jelang laga itu Carrick disarankan untuk memainkan Ronaldo sejak menit pertama. Saran itu disampaikan oleh mantan gelandang Manchester United Paul Scholes. Dia menilai karena kubu Meriam London tak memiliki lini tengah sekuat Chelsea. "Saya akan memainkan seorang penyerang tengah sejak awal. Saya kira Cristiano akan bermain," kata Scholes di laman resmi Premier League.

Scholes menyatakan, Carrick tetap akan menurunkan dua pemain sayap untuk mendukung Ronaldo. Perubahan akan dilakukan di lini tengah. "Saya kira dua pemain sayap akan tetap bermain. Mungkin dia bisa memainkan dua gelandang ketimbang tiga. Jadi, (Bruno) Fernandes bisa bermain juga ketimbang (Nemanja) Matic atau Fred," kata Scholes.

Carrick sendiri mengakui

akan menurunkan skuad terbaik di laga nanti. "Siapa pun yang diturunkan, pasti pemain yang siap. Saya tentu berharap seluruh pemain bisa tampil maksimal dan memenangkan laga. Arsenal adalah tim kuat, maka kami harus tampil all out," ujar Carrick di situs klub.

Catatan gol Ronaldo ke gawang The Gunners sebenarnya cukup oke. Ada 6 gol dan dua assist yang disumbangkan pemain 36 tahun itu untuk MU. Ada 2 brace yang ditorehkan Ronaldo ke gawang Arsenal saat bermain tandang. Satu dicatatkan di Liga Inggris pada musim 2004/2005. Satu lainnya dibukukan di semifinal Liga Champions 2008/2009.

Di MU sejauh ini, Ronaldo masih menjadi pencetak gol terbanyak. Bermain sebanyak 13 kali di semua ajang, pemain Portugal itu sudah mengemas 10 gol.

Pemain Arsenal, Gabriel Martinelli, antusias menyongsong laga itu. "Idola saya adalah Cristiano Ronaldo. Saya sangat mengaguminya atas ambisi yang dia miliki, untuk segalanya, un-

tuk penghargaan individu dan kolektif yang dia dapatkan. Dia adalah contoh. Dia adalah pria yang selalu menginginkan lebih. Itulah yang saya inginkan untuk diri saya sendiri, yakni untuk selalu menaklukkan banyak hal," kata Martinelli dilansir dari Football.London.

Martinelli sendiri diprediksi akan diturunkan melawan Setan Merah. Pasalnya, dia baru saja mencetak gol perdananya di musim ini pada akhir pekan lalu saat timnya menang melawan Newcastle United.

Selain Martinelli, manajer Arsenal Mikel Arteta juga mengandalkan Emile Smith Rowe. Sang pemain menjadi salah satu kunci di balik performa gemilang Arsenal di beberapa pekan terakhir. Dalam 5 pertandingan teranyar di Liga Inggris, bintang 21 tahun itu sukses mencetak 3 assist dan 1 gol. Bermain di sisi kiri serangan Arsenal, tren apik Rowe ini jelas akan jadi ancaman bagi Aaron Wan-Bissaka yang dinilai menunjukkan penurunan performa sepanjang musim ini. ● vit

Greysia/Apriyani Lewati Ujian Pertama

NUSA DUA (IM) - Greysia Polli/Apriyani Rahayu sukses melewati ujian pertama di BWF World Tour Finals 2021. Keduanya menang straight game atas ganda Thailand unggulan pertama, Jongkolphan Kittharakul/Rawinda Prajongjai, dalam laga di Bali International Convention Center, Nusa Dua, Rabu (1/12) siang dengan skor 21-15 dan 21-12.

Hasil ini semakin menegaskan dominasi peraih emas Olimpiade 2020 Tokyo itu atas Jongkolphan/Rawinda. Mereka menang delapan kali dari sembilan pertemuan.

"Puji Tuhan kami bisa melewati pertandingan dengan kemenangan dan enggak cedera. Kami tahu ya World Tour (Finals) selalu keras. Jadi kami lebih menyiapkan hati, pikiran, untuk bisa bertanding di level ini. Itu aja sih. Masalah menang-kalah, kami enggak terlalu memikirkan itu dulu, yang penting kami bisa bermain bagus di lapangan," ungkap Greysia kepada media usai pertandingan.

Laga itu berlangsung

dalam tempo 37 menit. Greysia/Apriyani menerapkan strategi permainan yang tereksekusi dengan baik, dengan tak membiarkan lawan mengembangkan permainan.

"Kunci kemenangan, satu, pola permainan. Kita konsisten dalam pola permainan dan sebelum masuk lapangan kita sudah saling komunikasi sama pelatih juga, cara mainnya seperti ini, seperti ini. Jadi pada saat kita sudah dapat poinnya, kita harus konsisten juga sehingga pada akhirnya mereka enggak berkembang. Kita tekan terus supaya mer-

eka enggak berkembang," ungkap Apriyani. Greysia Polli/Apriyani Rahayu selanjutnya menghadapi ganda putri Korea Kim Soyeong/Kong Heeyoung pada Kamis (2/12). Kim/Kong pada hari pertama ini menang 21-14 dan 21-14 atas wakil Malaysia Pearly Tan/Thinaah Muralitharan.

Tentu penggemar bulu-tangkis Tanah Air berharap Greysia/Apriyani sanggup meraih juara di ajang ini, setelah hanya menjadi runner up di Indonesia Terbuka, Minggu (28/11) lalu. ● vit



Liga Italia Bentuk Performa Salah

LIVERPOOL (IM) - Mohamed Salah tampil cemerlang selama bergabung dengan Liverpool. Atas performanya itu, ia mendapatkan penghargaan Golden Foot 2021. Namun ia mengaku pencapaian ini tak lepas dari pengalamannya di Liga Italia.

Pria asal Mesir ini minim mendapatkan kesempatan bermain di Liga Inggris saat berkosong Chelsea. Dia sampai harus bertolak ke Liga Italia pada awal 2 Februari 2015 untuk bergabung dengan Fiorentina sebagai pemain pinjaman.

Setelah setengah musim bermain untuk La Viola dengan mengemas sembilan gol dari 26 laga, Salah hijrah ke AS Roma di awal musim 2015/2016 sebagai pemain pinjaman.

Bersama Giallorossi ia menghasilkan 15 gol dari 42 laga di musim perdananya. AS Roma kemudian membeli Salah secara permanen dari Chelsea dan mampu mengemas 19 gol dari 41 laga sepanjang musim 2016/2017.

Melihat aksinya yang

hebat itu, Liverpool pun mendatangkan Salah di musim 2017/2018. Musim pertamanya sangat subur dengan mengemas 44 gol dari 52 laga dan menyangand status top skor Premier League.

Salah saat ini sudah menjalani musim kelima bersama Liverpool. Sejak pertama tiba sampai saat ini, dia sudah merasakan gelar Liga Champions, Premier League, Piala Super Eropa dan Piala Dunia Antarklub.

"Datang untuk bermain di Serie A sangat membantu saya. Saya memiliki kenangan indah baik di Roma maupun di Florence, tempat saya mendapatkan banyak kasih sayang. Ketika saya di Chelsea, saya harus mengubah jenis sepakbola dan budaya, dan saya merasa perlu mengubah cara bermain saya. Jadi, saya pergi ke Italia dan bermain bagus: periode itu sangat membantu

untuk saya ke tempat saya sekarang," kata Salah kepada Sky Sport Italia. ● vit



LASEGAR®
MINUMAN PENYEGAR

Panas Dalam Jadi Segar!

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

GRC board
Ahlinya Papan Semen
Alternatif pengganti Triplek

SUPERPANEL, FiberFLAT, SUPERPLANK

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Grafika GRC Board Lantai 3 Jl. S. Permai Kav. 64 Jakarta 1410. Telp: (02-21) 53 666 800 (Hunting) Fax: (02-21) 53 666 730 E-mail: cpta@cdi.com.id